



## Monitoreo de violencia contra niñez, adolescencia y juventud septiembre- 2023

TITULAR	NOTA	FUENTE
<b>Cobertura de alimentación escolar se redujo tras la pandemia</b>	La cobertura del programa de alimentación escolar entre los estudiantes de primaria de El Salvador se redujo tras el covid-19, revela un reciente estudio realizado por el Programa Mundial de Alimentos (PMA) y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID). El reporte "Estado de la Alimentación Escolar en América Latina y el Caribe 2022", publicado esta semana, se basa en datos oficiales de acceso público, pero principalmente en los resultados de las Encuestas Globales de Programas de Alimentación Escolar, realizadas por la Fundación Mundial de Nutrición Infantil (GCNF, en inglés). <a href="https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Cobertura-de-alimentacion-escolar-en-El-Salvador-se-redujo-tras-pandemia-20230831-0086.html">https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Cobertura-de-alimentacion-escolar-en-El-Salvador-se-redujo-tras-pandemia-20230831-0086.html</a>	<b>LPG</b> <b>Pág.2</b> <b>Viernes 1</b> <b>Septiembre 2023</b>
<b>Comunidades en alerta por sospechosos cerca de las escuelas e intento de secuestro</b>	Hay personas sospechosas circulando en vehículos sedán fuera de escuelas, y según una denuncia recibida por la delegación de la PNC de Tonacatepeque el 28 de agosto pasado, incluso hubo un intento de secuestro de un menor, según confirmó una fuente policial a El Diario de Hoy. Este caso ocurrió en las afueras de la Escuela de Educación Parvularia, Tonacatepeque, ubicada cerca del mercado del municipio. Sus autoridades educativas han alertado a padres, madres y personas encargadas de estudiantes a estar alertas y elevar las medidas de seguridad.	<b>EDH</b> <b>Pág.8</b> <b>Sábado 2</b> <b>Septiembre 2023</b>
<b>Capturan a acusado de intentar matar con arma de fuego a su expareja y a una niña</b>	La Policía Nacional Civil informó este sábado 2 de septiembre por la noche sobre la captura de Arnoldo Antonio Hernández Delgado, acusado de intentar asesinar con un arma de fuego a su excompañera de vida y a una niña de ocho años de edad. Las autoridades indicaron que Hernández Delgado habría intentado asesinar a las dos víctimas el pasado 31 de agosto en el Llano Grande Uno, en el departamento de San Vicente. Por el momento, se desconoce el móvil de los hechos. La Policía detalló que el detenido será remitido a la FGR para que sea acusado del delito de intento de feminicidio agravado por ambas víctimas. <a href="https://www.elsalvadortimes.com/articulo/sucesos/capturan-acusado-intentar-matar-arma-fuego-expareja-nina/20230902210115092120.html">https://www.elsalvadortimes.com/articulo/sucesos/capturan-acusado-intentar-matar-arma-fuego-expareja-nina/20230902210115092120.html</a>	<b>El Salvador Times</b> <b>Sábado 2</b> <b>Septiembre 2023</b>
<b>CONAPINA rescata 8 menores de edad en cetros nocturnos de Chalatenango y Cuscatlán</b>	Al menos ocho menores fueron rescatadas por el Consejo Nacional de la Primera Infancia, Niñez y Adolescencia (CONAPINA) y la Policía Nacional Civil (PNC), que el fin de semana ejecutaron un operativo simultáneo en centros nocturnos de Chalatenango y Cuscatlán. "La intervención de anoche en centros nocturnos permitió identificar ocho casos. Las Juntas de Protección del CONAPINA se encargaron de atender los casos. De igual manera, hemos activado a las instituciones que conforman el Sistema Nacional de Protección para garantizar el bienestar de la niñez y adolescencia desde cada una de sus áreas", informó Linda Amaya, directora ejecutiva del CONAPINA. <a href="https://lapagina.com.sv/nacionales/conapina-rescata-8-menores-de-edad-en-centros-nocturnos-de-chalatenango-y-cuscatlan/">https://lapagina.com.sv/nacionales/conapina-rescata-8-menores-de-edad-en-centros-nocturnos-de-chalatenango-y-cuscatlan/</a>	<b>La Página</b> <b>Domingo 3</b> <b>Septiembre 2023</b>
<b>Hombre violaba a una niña de 10 años cuando su madre salía a trabajar</b>	La Fiscalía logró una condena ejemplar de cárcel de 26 años y 8 meses para José Ángel Minero Hernández, quien violó a una menor de edad, en la colonia San Rafael de Sonsonate, en el año 2022. El sujeto mantenía una relación con la madre de la víctima y cuando ella salía de la casa a trabajar este aprovechaba para abusar de la menor. Los abusos fueron cometidos en más de una ocasión. En vista pública, la Fiscalía evidenció que Hernández había cometido el delito de violación en menor o incapaz agravada bajo la modalidad de delito continuado. El Tribunal Segundo de	<b>Cronio</b> <b>Lunes 4</b> <b>Septiembre 2023</b>

	<p>Sentencia de Sonsonate impuso una pena de 26 años y 8 meses de cárcel.  <a href="https://croniosv.com/nacionales/judicial/hombre-violaba-a-una-nina-de-10-anos-cuando-su-madre-salia-a-trabajar/">https://croniosv.com/nacionales/judicial/hombre-violaba-a-una-nina-de-10-anos-cuando-su-madre-salia-a-trabajar/</a></p>	
<p><b>Condenan a sujeto que violó a menor en San Pedro Nonualco</b></p>	<p>Los hechos sucedieron, según la acusación fiscal, el 29 de abril del 2022 en horas de la tarde, la víctima se encontraba sola en su casa en San Pedro Nonualco, departamento de La Paz, cuando Víctor Alejandro Cerón Hernández llegó al lugar y bajo amenazas de muerte, la llevó a una habitación de la casa. Ya en la habitación, el sujeto le decía a la víctima: “¡cállate, no vayas a decir ni hacer nada porque si gritas o haces algo yo voy a llamar a otros, para que me ayuden con vos!”, inmediatamente la tomó de los brazos, la sometió por la fuerza y la violó. En la vista pública instalada en el Tribunal de Sentencia de Zacatecoluca la prueba contra el imputado fue suficiente para condenarlo a la pena de 14 años de prisión por el delito de violación en menor o incapaz, en perjuicio de la víctima con capacidades especiales.  <a href="https://elblog.com/condenan-a-sujeto-violo-a-una-menor-en-san-pedro-nonualco/">https://elblog.com/condenan-a-sujeto-violo-a-una-menor-en-san-pedro-nonualco/</a></p>	<p><b>El Blog</b>  <b>Lunes 4</b>  <b>Septiembre 2023</b></p>
<p><b>Condenado por violar a una menor de edad</b></p>	<p>El Tribunal Segundo de Sentencia de Sonsonate impuso una condena de 26 años y 8 meses de cárcel a José Minero por haber violado en varias ocasiones a una menor de edad de 10 años. Según la Fiscalía, la agresión ocurrió en 2022 en la colonia San Rafael de Sonsonate, mientras la madre de la niña salía de la casa a trabajar, este aprovechaba para abusar de la menor (de edad)”, indica el informe fiscal.</p>	<p><b>LPG</b>  <b>Pág.25</b>  <b>Miércoles 6</b>  <b>Septiembre 2023</b></p>
<p><b>Condenan a 20 años de cárcel a supuesto pastor evangélico que abusó de menor de edad</b></p>	<p>Un supuesto pastor evangélico fue condenado a dos décadas tras las rejas por abusar sexualmente de una menor de edad en un sector del municipio de Panchimalco, en el departamento de San Salvador. Según la FGR. El imputado responde al nombre de Santiago Vásquez, quien se hacía pasar por pastor de una iglesia evangélica para abusar de una menor de edad. Los hechos ocurrieron el pasado año 2022.  <a href="https://diarioelsalvador.com/condenan-a-20-anos-de-carcel-a-supuesto-pastor-evangelico-que-abuso-de-menor-de-edad-en-panchimalco/403499/">https://diarioelsalvador.com/condenan-a-20-anos-de-carcel-a-supuesto-pastor-evangelico-que-abuso-de-menor-de-edad-en-panchimalco/403499/</a></p>	<p><b>Diario El Salvador</b>  <b>Jueves 7</b>  <b>Septiembre 2023</b></p>
<p><b>Casi la mitad de los nacidos en 2021 no terminó la escuela</b></p>	<p>Planes nacionales y compromisos internacionales le prometieron a la generación de 2001 políticas públicas para impulsarla a terminar la escuela. Sin embargo, estadísticas del Gobierno revelan una realidad opuesta: casi la mitad de quienes nacieron en ese año no terminaron la secundaria. LPG Datos cruzó la cifra oficial de nacimientos de 2001 con los censos escolares realizados por el Ministerio de Educación (MINED) entre 2005 y 2022. Este ejercicio le permitió estimar que de los 138,354 niños y niñas nacidos en 2001, solo el 48.8 % terminó el bachillerato y el 2 % todavía estaba estudiando en 2022. El restante 49.2 % dejó sus estudios antes de concluir la educación media, una cifra que equivale a 68,076 salvadoreños.  <a href="https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Casi-la-mitad-de-los-salvadorenos-que-nacieron-en-2001-no-terminaron-la-escuela-20230907-0081.html">https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Casi-la-mitad-de-los-salvadorenos-que-nacieron-en-2001-no-terminaron-la-escuela-20230907-0081.html</a></p>	<p><b>LPG</b>  <b>Pág.2</b>  <b>Viernes 8</b>  <b>Septiembre 2023</b></p>
<p><b>Condenados por violación</b></p>	<p>Marco Antonio Vásquez Gómez fue condenado a 14 años de prisión por el delito de violación a menor incapaz. De acuerdo con la FGR, Vásquez obligó a la víctima a mantener una relación sentimental con él para poder abusar sexualmente de ella múltiples veces. Los hechos ocurrieron en Cojutepeque en el 2021. Por otra parte, en Zacatecoluca, René Menjívar fue condenado a 24 años de cárcel por acosar y agredir sexualmente a una menor de edad.  <a href="https://lapagina.com.sv/nacionales/expolicia-es-condenado-a-14-anos-de-prision-por-violar-a-una-menor-en-cojutepeque/">https://lapagina.com.sv/nacionales/expolicia-es-condenado-a-14-anos-de-prision-por-violar-a-una-menor-en-cojutepeque/</a>  <a href="https://lapagina.com.sv/nacionales/expolicia-es-condenado-a-14-anos-de-prision-por-violar-a-una-menor-en-cojutepeque/">https://lapagina.com.sv/nacionales/expolicia-es-condenado-a-14-anos-de-prision-por-violar-a-una-menor-en-cojutepeque/</a></p>	<p><b>LPG</b>  <b>Pág.24</b>  <b>La Página</b>  <b>Viernes 8</b>  <b>Septiembre 2023</b></p>
<p><b>Cárcel por violar a niña que por lo sucedido “intentó quitarse la vida”</b></p>	<p>Un Tribunal de Sentencia de El Salvador condenó a un hombre a 21 años de cárcel por violar a una menor de edad, quien por lo sucedido “intentó quitarse la vida en cuatro ocasiones”, según informó este viernes la FGR. El sentenciado es José Eduardo Portillo Barrientos, cuya edad no fue proporcionada, que fue procesado por el delito de violación en menor e incapaz agravada en modalidad continuada, apuntó el Ministerio Público. La fuente expuso que “en 2015, Barrientos entró a la habitación de la víctima y abusó sexualmente de ella”.  <a href="https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Cárcel-por-violar-a-nina-que-por-lo-sucedido-intento-quitarse-la-vida-20230908-0094.html">https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Cárcel-por-violar-a-nina-que-por-lo-sucedido-intento-quitarse-la-vida-20230908-0094.html</a></p>	<p><b>LPG</b>  <b>Pág.14</b>  <b>Sábado 9</b>  <b>Septiembre 2023</b></p>
<p><b>Sentencian a 46 años de prisión a hombre que violó a su hija durante dos años en Comasagua</b></p>	<p>El Tribunal Primero de Sentencia de Santa Tecla notificó a Miguel Ángel Flores Rivas que deberá purgar 46 años en prisión, luego que las investigaciones de la FGR, confirmaran que el acusado violó durante dos años a su hija aprovechando que estaba bajo su custodia. Investigadores de la FGR establecieron los abusos “ocurrieron en el municipio de Comasagua desde el año 2020 hasta el 2022. En el contexto del confinamiento por covid-19”. La Fiscalía dijo que Flores Rivas “se aprovechó que la menor quedó a su cargo completamente solos, ya que la madre de la víctima se tuvo que resguardar en otro lugar porque se encontraba trabajando lejos; en este tiempo el imputado inició a abusar sexualmente de la niña en repetidas ocasiones”.  <a href="https://diario.elmundo.sv/nacionales/sentencian-a-46-anos-de-prision-a-hombre-que-violo-a-su-hija-durante-dos-anos-en-comasagua">https://diario.elmundo.sv/nacionales/sentencian-a-46-anos-de-prision-a-hombre-que-violo-a-su-hija-durante-dos-anos-en-comasagua</a></p>	<p><b>Diario El Mundo</b>  <b>Sábado 9</b>  <b>Septiembre 2023</b></p>

<p><b>Región con cifra récord de menores migrando</b></p>	<p>Una cantidad récord de 40,000 niños ha cruzado en la primera mitad de 2023 la selva del Darién, entre Colombia y Panamá, en un movimiento migratorio que realizan solos o con sus familias, según explicó esta semana la organización Unicef. El informe, titulado "La cara cambiante de la emigración en Latinoamérica y el Caribe: una región como ninguna otra", fue presentado en Nueva York por Gary Conille, director regional de Unicef, quien añadió que también las cifras proporcionadas por Estados Unidos muestran este aumento de la migración infantil: 129,000 llegados en 2021, 155,000 en 2022 y 83,000 en siete meses de 2023.</p> <p><a href="https://www.laprensagrafica.com/internacional/Region-con-cifra-record-de-menores-migrando-20230909-0001.html">https://www.laprensagrafica.com/internacional/Region-con-cifra-record-de-menores-migrando-20230909-0001.html</a></p>	<p><b>LPG</b> <b>Pág.2 y 3</b> <b>Domingo 10</b> <b>Septiembre 2023</b></p>
<p><b>Acosador sexual recibe su merecido por andar de pícaro con dos niñas</b></p>	<p>El Tribunal Primero de Sentencia de Zacatecoluca, La Paz, condenó a 24 años de cárcel a René Alexander M. M. por los delitos de acoso sexual y agresión sexual en menor e incapaz continuada. Los hechos ocurrieron en el departamento de La Paz, donde las víctimas eran dos hermanas menores de edad. La hermana mayor, que había sido víctima de acoso y agresión sexual por parte del sujeto durante mucho tiempo, decidió revisar el teléfono celular de su hermana menor para ver si también había sido víctima.</p> <p><a href="https://croniosv.com/principal/principal1/acosador-sexual-recibe-su-merecido-por-andar-de-picaro-con-dos-ninas/">https://croniosv.com/principal/principal1/acosador-sexual-recibe-su-merecido-por-andar-de-picaro-con-dos-ninas/</a></p>	<p><b>Cronio</b> <b>Lunes 11</b> <b>Septiembre 2023</b></p>
<p><b>Con mensajes como prueba sujeto fue condenado por agredir a niña</b></p>	<p>Diez años en prisión fue la condena que el Tribunal Primero de Sentencia de Santa Tecla impuso a un hombre por agredir sexualmente a una niña de 9 años. José Alberto Martínez Rodríguez agredió, según determinaron las investigaciones, a la menor, enviándole mensajes con contenido sexual a través de una aplicación de mensajería.v El reporte del caso detalla que la noche del 30 de septiembre de 2022, Martínez llevó a la menor a un lugar oscuro, después de salir de la casa sin el permiso de sus padres, allí intentó besarla y tocarla.</p> <p><a href="https://www.elsalvador.com/noticias/nacional/agresiones-sexuales-santa-tecla-sentencias-condenatorias-delitos-contra-la-libertad-sexual-acoso-agresor/1089535/2023/">https://www.elsalvador.com/noticias/nacional/agresiones-sexuales-santa-tecla-sentencias-condenatorias-delitos-contra-la-libertad-sexual-acoso-agresor/1089535/2023/</a></p>	<p><b>EDH</b> <b>Pág.14</b> <b>Miércoles 13</b> <b>Septiembre 2023</b></p>
<p><b>Agresor sexual de menor de edad fue condenado a 16 años de cárcel</b></p>	<p>Un sujeto que agredió sexualmente a una menor de edad mientras estaba encargado de su cuidado fue condenado a más de 10 años de cárcel, según señaló ayer la FGR. El imputado responde al nombre de Jimisandro Martínez Ramos, quien recibió una condena total de 16 años de cárcel por el delito de agresión sexual en menor incapaz en modalidad continuada en perjuicio de una menor de 9 años de edad.</p> <p><a href="https://diarioelsalvador.com/agresor-sexual-de-menor-de-edad-fue-condenado-a-16-anos-de-carcel/405635/">https://diarioelsalvador.com/agresor-sexual-de-menor-de-edad-fue-condenado-a-16-anos-de-carcel/405635/</a></p>	<p><b>Diario El Salvador</b> <b>Miércoles 13</b> <b>Septiembre 2023</b></p>
<p><b>Violador de menores es sentenciado a 20 años de prisión en Sonsonate</b></p>	<p>La FGR logró que Walter Enrique Mejía Méndez fuera sentenciado a 20 años de prisión por el delito de violación en menor e incapaz continuada en perjuicio de una niña. Según los hallazgos fiscales, el imputado contactó a la víctima por Facebook y a altas horas de la noche llegó a su casa para abusar sexualmente de ella; esta situación se repitió en varias ocasiones. Los padres de la menor le descubrieron y decidieron interponer la denuncia en contra de este agresor de menores. Los hechos sucedieron en agosto y septiembre del año 2022 en el municipio y departamento de Sonsonate.</p> <p><a href="https://esnoticia.sv/nacionales/violador-de-menores-es-sentenciado-a-20-anos-de-prision-en-sonsonate/">https://esnoticia.sv/nacionales/violador-de-menores-es-sentenciado-a-20-anos-de-prision-en-sonsonate/</a></p>	<p><b>Es Noticia</b> <b>Miércoles 13</b> <b>Septiembre 2023</b></p>
<p><b>Pagará condena de 16 años</b></p>	<p>La FGR dio a conocer que Carlos Antonio Castellano Gómez fue condenado a 16 años de prisión por agresión sexual en menor o incapaz a una víctima de 3 años de edad. De acuerdo con el Ministerio Público, los hechos ocurrieron entre los años 2021 y 2022, en la vivienda del imputado, quien aprovechaba cuando la menor quedaba bajo su cuidado para tocarla indebidamente.</p>	<p><b>LPG</b> <b>Pág.4</b> <b>Jueves 14</b> <b>Septiembre 2023</b></p>
<p><b>Intentó suicidarse tras violación continuada</b></p>	<p>El Tribunal Especializado de Sentencia para una Vida Libre de Violencia y Discriminación para las Mujeres de Santa Ana decretó una pena de 12 años de cárcel contra José Eduardo Portillo Barrientos por el delito de violación en menor o incapaz agravada continuada. Según la FGR, Barrientos violó en reiteradas ocasiones a una niña de 11 años. Los abusos iniciaron en 2015. Debido a las secuelas, hasta el año pasado, la víctima intentó quitarse la vida en cuatro ocasiones, por lo que ha requerido de apoyo psiquiátrico.</p>	<p><b>LPG</b> <b>Pág.33</b> <b>Jueves 14</b> <b>Septiembre 2023</b></p>
<p><b>Capturan a sujeto que atacó con machete a su hijastra</b></p>	<p>La PNC, reportó la captura de un sujeto que atacó con un machete a su hijastra en el departamento de Usulután. Los reportes indicaron que el sujeto se encontraba discutiendo con su compañera de vida y cuando su hijastra trató de intervenir en la discusión la atacó con un machete. Se trata de Miguel Ángel Franco Parada, quien fue capturado y enfrentará la justicia para ser procesado por sus actos contra su hijastra. De acuerdo con los reportes de las autoridades policiales, la niña fue trasladada a un hospital debido a las lesiones que le causó en su brazo izquierdo.</p> <p><a href="https://lapagina.com.sv/nacionales/capturan-a-sujeto-que-ataco-con-machete-a-su-hijastra/">https://lapagina.com.sv/nacionales/capturan-a-sujeto-que-ataco-con-machete-a-su-hijastra/</a> <a href="https://www.elsalvadortimes.com/articulo/sucesos/acusan-hombre-agredir-hijastra-machete/20230914112444092260.html">https://www.elsalvadortimes.com/articulo/sucesos/acusan-hombre-agredir-hijastra-machete/20230914112444092260.html</a></p>	<p><b>La Página</b> <b>El Salvador Times</b> <b>Jueves 14</b> <b>Septiembre 2023</b></p>

<p><b>Más de 35,800 niños viven en hogares pobres con \$2.15 diarios en El Salvador</b></p>	<p>Más de 35,870 niños salvadoreños viven en hogares en condiciones de extrema pobreza, con ingresos diarios inferiores a \$2.25, reveló un estudio publicado este miércoles por el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) y el Banco Mundial (BM). El análisis se elaboró en el marco de la Semana de Alto Nivel de la Asamblea General de las Naciones Unidas, que se realizará entre el 18 y 22 de septiembre. Es la primera vez que ambas instituciones preparan un documento sobre la pobreza monetaria infantil a nivel mundial. El documento retoma las tres líneas de pobreza del Banco Mundial. En el umbral de pobreza extrema se encuentran los hogares que viven con menos de \$2.15 diarios, mientras que \$3.65 corresponde a ingreso medio bajo y \$6.85 ingresos mediano alto.</p> <p><a href="https://diario.elmundo.sv/economia/mas-de-35800-ninos-viven-en-hogares-pobres-con-215-diaros-en-el-salvador">https://diario.elmundo.sv/economia/mas-de-35800-ninos-viven-en-hogares-pobres-con-215-diaros-en-el-salvador</a></p>	<p><b>Diario El Mundo</b> <b>Jueves 14</b> <b>Septiembre 2023</b></p>
<p><b>Un maestro es condenado a 14 años de cárcel por violar a una alumna en El Salvador</b></p>	<p>Un maestro identificado como Óscar Martínez fue condenado a 14 años de cárcel por violar a una de sus alumnas en un hecho que ocurrió en marzo pasado en Usulután, en el centro de estudios de la víctima. La FGR informó este jueves que Martínez, quien enseñaba matemáticas, fue procesado por el delito de violación en menor e incapaz. Relató que "la víctima solicitó permiso para ir al baño, Martínez la siguió y se metió al sanitario en el que se encontraba la menor y ahí abusó de ella". Al menos 1,387 casos de violaciones en menores y 1,520 casos de estupro se registraron en El Salvador entre enero y diciembre de 2022, de acuerdo con datos brindados por la Alianza por los Derechos de la Niñez Adolescencia y Juventud en El Salvador.</p> <p><a href="https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Un-maestro-es-condenado-a-14-anos-de-carcel-por-violar-a-una-alumna-en-El-Salvador-20230914-0052.html">https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Un-maestro-es-condenado-a-14-anos-de-carcel-por-violar-a-una-alumna-en-El-Salvador-20230914-0052.html</a> <a href="https://www.elsalvador.com/noticias/nacional/maestro-usulután-condenado-14-anos-1090165/2023/">https://www.elsalvador.com/noticias/nacional/maestro-usulután-condenado-14-anos-1090165/2023/</a> <a href="https://esnoticia.sv/nacionales/profesor-es-sentenciado-a-14-anos-de-prision-por-violar-a-una-menor-de-edad/">https://esnoticia.sv/nacionales/profesor-es-sentenciado-a-14-anos-de-prision-por-violar-a-una-menor-de-edad/</a> <a href="https://elblog.com/14-anos-de-carcel-para-profesor-que-violo-a-nina-en-usulután/">https://elblog.com/14-anos-de-carcel-para-profesor-que-violo-a-nina-en-usulután/</a></p>	<p><b>LPG</b> <b>EDH</b> <b>Es Noticia</b> <b>El Blog</b> <b>Jueves 14</b> <b>Septiembre 2023</b></p>
<p><b>Hombre abusó de menor de edad aprovechando que estaba sola en casa</b></p>	<p>La FGR informó de la sentencia de un hombre a más de 26 años de cárcel por violar a una menor de edad. El hombre fue identificado como Edin Antonio Colindres Ponce, quien "aprovechaba cuando la niña se quedaba sola en la casa para abusar de ella", indicó la FGR a través de su cuenta de Twitter. "Por temor a los ataques, la menor decidió irse a vivir al oriente del país y contó lo sucedido a un pariente quien interpuso la respectiva denuncia", detalló la FGR.</p> <p><a href="http://diario1.com/nacionales/hombre-abuso-de-menor-de-edad-aprovechando-que-eslaba-sola-en-casa/">http://diario1.com/nacionales/hombre-abuso-de-menor-de-edad-aprovechando-que-eslaba-sola-en-casa/</a></p>	<p><b>Diario1.com</b> <b>Viernes 15</b> <b>Septiembre 2023</b></p>
<p><b>Condenado por violar a niña durante cuatro años</b></p>	<p>El Tribunal de Sentencia de Ahuachapán condenó a Alfredo Alfonso Pimentel Morales, de 52 años, a una pena de prisión de 20 años por la violación continuada de una menor de edad, informó la FGR. De acuerdo con el reporte fiscal, los abusos contra la niña iniciaron el 8 de marzo de 2009, en su vivienda, en Ahuachapán. Detallaron que el imputado tenía una relación con la familia de la víctima y que se había ganado su confianza. En una ocasión que la madre de la menor salió a trabajar, la dejó bajo el cuidado de Morales, quien la convenció de dormir juntos y la violó.</p> <p><a href="https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Condenado-por-violar-a-nina-durante-cuatro-anos-20230915-0089.html">https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Condenado-por-violar-a-nina-durante-cuatro-anos-20230915-0089.html</a></p>	<p><b>LPG</b> <b>Pág.41</b> <b>Sábado 16</b> <b>Septiembre 2023</b></p>
<p><b>Fallece niña herida en ataque de hombre contra su expareja</b></p>	<p>La niña de 8 años que resultó herida cuando un hombre atacó a su expareja con arma de fuego ha fallecido debido a la gravedad de las heridas, según detalló esta mañana la PNC. Ante esto, el sujeto, identificado como Arnoldo Antonio Hernández Delgado y capturado tras el hecho, será procesado por el delito de feminicidio agravado en contra de la menor de edad, según confirmó la institución policial.</p> <p><a href="https://diarioelsalvador.com/fallece-nina-herida-en-ataque-de-hombre-contra-su-expareja/407624/">https://diarioelsalvador.com/fallece-nina-herida-en-ataque-de-hombre-contra-su-expareja/407624/</a></p>	<p><b>Diario El Salvador</b> <b>Martes 19</b> <b>Septiembre 2023</b></p>
<p><b>Agresor sexual fue condenado a 8 años de prisión en San Salvador</b></p>	<p>Geovany Antonio Menjívar García purgará una pena de ocho años de prisión por haber agredido sexualmente a una menor de edad, así fue la sentencia que interpuso el Tribunal Primero de Sentencia de San Salvador. La FGR detalló que el imputado cometió el delito en diciembre del año 2022, esto en un área rural de El Paisnal, San Salvador. «Según testimonio de la menor, Menjívar García había llegado a visitar a la familia y aprovechó un descuido de los adultos para tocar a la víctima; luego le amenazó para que no contara nada y advirtió que seguiría llegando», informó el ministerio público.</p> <p><a href="https://diarioelsalvador.com/agresor-sexual-fue-condenado-a-8-anos-de-prision-en-san-salvador/407597/">https://diarioelsalvador.com/agresor-sexual-fue-condenado-a-8-anos-de-prision-en-san-salvador/407597/</a></p>	<p><b>Diario El Salvador</b> <b>Martes 19</b> <b>Septiembre 2023</b></p>
<p><b>Estados Unidos busca familias de 38 infantes salvadoreños</b></p>	<p>La embajada de Estados Unidos en El Salvador informó, ayer, de la búsqueda de 38 familias salvadoreñas para poder completar el proceso de reencuentro con sus hijos, de los cuales fueron separados durante el periodo entre el 20 de enero de 2017 y el 20 de enero de 2021, por política migratoria en la frontera entre Estados Unidos y México. Michelle Brané, directora ejecutiva del Grupo Operativo para el Reencuentro Familiar (FRTF, por sus siglas en inglés), explicó que el grupo operativo implementa diferentes estrategias para llevar a cabo los reencuentros familiares y que, en ese camino, hay medidas que incluyen el otorgamiento de permisos humanitarios de tres</p>	<p><b>LPG</b> <b>Pág.10</b> <b>Miércoles 20</b> <b>Septiembre 2023</b></p>

	años para que los padres de familia puedan viajar y permanecer en Estados Unidos para reunirse con sus hijos. <a href="https://www.laprensa grafica.com/elsalvador/Estados-Unidos-busca-familias-de-38-infantes-salvadorenos-20230919-0096.html">https://www.laprensa grafica.com/elsalvador/Estados-Unidos-busca-familias-de-38-infantes-salvadorenos-20230919-0096.html</a>	
<b>Condenado a nueve años</b>	El Tribunal de Sentencia de Chalatenango condenó a nueve años de cárcel a Ronald Isaí Ramírez Rivera, quien era acusado por el delito de agresión sexual en menor e incapaz. Según las investigaciones, el imputado mantenía una relación sentimental con la mamá de la víctima y los hechos los cometió en la vivienda de su pareja. Los hechos fueron cometidos en agosto de 2021 en el municipio de La Palma, Chalatenango.	<b>LPG</b> <b>Pág.14</b> <b>Miércoles 20</b> <b>Septiembre 2023</b>
<b>Organizaciones feministas de El Salvador y Nicaragua muestran su preocupación por el índice de niñas embarazadas en edades entre los 10 y 14 años</b>	El tema de la salud sexual reproductiva en pleno siglo XXI ya no debería de ser un tabú o controversia aseguran diferentes organizaciones feministas de Centroamérica, ya que, una educación sexual no significa libertinaje, sino más bien, es vital para evitar y prevenir un aumento de enfermedades por transmisión sexual y embarazos no deseados o productos de una violación. “Las mujeres jóvenes aún tienen muchos tabús. Ahora mismo, no hay campañas del gobierno para la prevención de embarazos. Somos las organizaciones las que llevamos estas campañas. Y es alarmante que solo en 2022 se registraron más de 10 mil casos (de embarazos) entre 10 a 14 años con embarazos”, comentó Brenda Alvarenga, representante de Las Méridas, El Salvador. <a href="https://voces.org.sv/organizaciones-feministas-de-el-salvador-y-nicaragua-muestran-su-preocupacion-por-el-indice-de-ninas-embarazadas-en-edades-entre-los-10-y-14-anos/">https://voces.org.sv/organizaciones-feministas-de-el-salvador-y-nicaragua-muestran-su-preocupacion-por-el-indice-de-ninas-embarazadas-en-edades-entre-los-10-y-14-anos/</a>	<b>Voces</b> <b>Miércoles 20</b> <b>Septiembre 2023</b>
<b>Arrestado por violar a una menor de edad</b>	Jorge Alberto Merche, de 66 años, fue detenido el martes en el barrio El Centro de Cuyultitán, La Paz, acusado del delito de violación en menor o incapaz en su modalidad continuada. Según la PNC, la madre de la víctima realizó la denuncia y la orden de captura fue emitida por el Juzgado de Instrucción de San Luis Talpa. “El juzgado lo estaba solicitando desde el 19 de septiembre, por lo que se capturó de forma inmediata”, dijo sobre el arresto una fuente policial.	<b>LPG</b> <b>Pág.25</b> <b>Jueves 21</b> <b>Septiembre 2023</b>
<b>La OPS discute prioridades de salud en las Américas</b>	Los ministros de salud de las Américas se reunirán con las autoridades de la Organización Panamericana de la Salud (OPS) para discutir sobre las prioridades de salud y buscar acuerdos en la prevención y control de las enfermedades no transmisibles en niños, adolescentes y jóvenes, así como, reducir el suicidio, entre otros temas. En la ciudad de Washington, DC, diversos ministros de salud y altas autoridades de los países y territorios de las Américas, participarán entre el 25 al 29 de septiembre, en el 60o Consejo Directivo de la Organización Panamericana de la Salud (OPS). <a href="https://www.diariocolatino.com/la-ops-discute-prioridades-de-salud-en-las-americas/">https://www.diariocolatino.com/la-ops-discute-prioridades-de-salud-en-las-americas/</a>	<b>Diario Co Latino</b> <b>Pág.6</b> <b>Jueves 21</b> <b>Septiembre 2023</b>
<b>Hombre es condenado a 25 años de prisión por violar a menor de edad</b>	Un hombre identificado como Amílcar Cornejo Rivas, fue condenado a 25 años de cárcel, luego de ser declarado culpable de la violación de una menor de edad, informó la FGR en su cuenta de X (Twitter). Según el informe presentado por la FGR, Rivas, “contactó a la niña a través de redes sociales, la convenció para encontrarse en persona y así logró cometer los abusos”. Los abusos fueron perpetrados por este sujeto en el 2006, dijo la Fiscalía. Por lo que el implicado fue condenado por los delitos de violación a menor incapaz continuado e instigación, inducción o ayuda al consumo de drogas. <a href="http://diario1.com/nacionales/hombre-es-condenado-a-25-anos-de-prision-por-violar-a-menor-de-edad/">http://diario1.com/nacionales/hombre-es-condenado-a-25-anos-de-prision-por-violar-a-menor-de-edad/</a>	<b>Diario1.com</b> <b>Jueves 21</b> <b>Septiembre 2023</b>
<b>Por violación a menor de edad capturan a seis soldados</b>	Fuentes policiales confirmaron la captura de seis soldados de la Fuerza Naval de El Salvador, acusados de violar a una menor de 13 años de edad en Mizata, La Libertad. Uno de ellos fue el autor del delito y los otros cinco son acusados de complicidad. “Es un sargento del Ejército que estaba destacado en el cantón El Ángel”, declaró una fuente de la LPG. Se buscó la versión oficial de la FAES, pero no hubo respuesta. <a href="https://www.elsalvador.com/noticias/nacional/soldados-detenido-por-violacion-la-libertad/1092415/2023/">https://www.elsalvador.com/noticias/nacional/soldados-detenido-por-violacion-la-libertad/1092415/2023/</a> <a href="https://www.diariocolatino.com/monrov-cataloa-como-caso-aislado-la-presunta-violacion-de-una-menor-a-manos-de-soldados/">https://www.diariocolatino.com/monrov-cataloa-como-caso-aislado-la-presunta-violacion-de-una-menor-a-manos-de-soldados/</a> <a href="https://www.diariocolatino.com/autoridades-actuan-con-hermetismo-sobre-el-soldado-que-viole-a-menor-de-edad-en-mizata/#:~:text=El%20sargento%20habr%C3%ADa%20dicho%20a,retenida%2C%20para%20cometer%20el%20crimen.">https://www.diariocolatino.com/autoridades-actuan-con-hermetismo-sobre-el-soldado-que-viole-a-menor-de-edad-en-mizata/#:~:text=El%20sargento%20habr%C3%ADa%20dicho%20a,retenida%2C%20para%20cometer%20el%20crimen.</a> <a href="https://www.diariocolatino.com/monrov-cataloa-como-caso-aislado-la-presunta-violacion-de-una-menor-a-manos-de-soldados/">https://www.diariocolatino.com/monrov-cataloa-como-caso-aislado-la-presunta-violacion-de-una-menor-a-manos-de-soldados/</a> <a href="http://diario1.com/nacionales/video-fiscalia-acusa-de-violacion-a-una-menor-a-6-miembros-de-la-fuerza-armada/">http://diario1.com/nacionales/video-fiscalia-acusa-de-violacion-a-una-menor-a-6-miembros-de-la-fuerza-armada/</a>	<b>LPG</b> <b>Pág.13</b> <b>EDH</b> <b>Diario Co Latino</b> <b>Diario1.com</b> <b>Martes 26</b> <b>Septiembre 2023</b>
<b>Presupuesto General de la Nación 2024 mantendrá como prioridad la protección de la niñez</b>	La presentación del proyecto de Presupuesto General de la Nación para el 2024 tiene como fecha tope este 30 de septiembre. Las Normas de Formulación Presupuestaria 2024 establecen los criterios que seguirán todas las instituciones para planificar el uso de los recursos públicos durante el próximo año. La primera infancia, niñez y adolescencia se mantienen como sectores prioritarios para el Estado, en especial, respecto de la implementación de la Ley Crecer Juntos. Todas las instituciones relacionadas con la aplicación de esta normativa deberán incorporar el presupuesto necesario “que permita la ejecución y disfrute pleno de los derechos de toda niña, niño y adolescente y facilitar el cumplimiento de sus deberes”, indica el documento.	<b>La Página</b> <b>Miércoles 27</b> <b>Septiembre 2023</b>

	<a href="https://lapagina.com.sv/nacionales/presupuesto-general-de-la-nacion-2024-mantendra-como-prioridad-la-proteccion-de-la-ninez/">https://lapagina.com.sv/nacionales/presupuesto-general-de-la-nacion-2024-mantendra-como-prioridad-la-proteccion-de-la-ninez/</a>	
<b>Diputadas cuestionan proceder de Ejército tras violación a niña</b>	<p>Diputadas de oposición condenaron ayer la violación denunciada por una menor de 13 años por parte de un sargento de la Fuerza Naval, una hecho cometido el pasado fin de semana en Mizata, un cantón del municipio de Teotepeque, departamento de La Libertad. Las autoridades no han revelado la identidad del agresor ni la de otros cinco soldados que sirvieron como cómplices. La diputada Claudia Ortiz (Vamos) opinó que este caso "ha convulsionado a la sociedad" y aseveró que no existe "ninguna diferencia con la forma en la que accionan los pandillas y los militares". "Este caso nos hace preguntarnos ¿Cuál es la diferencia entre una niña que es violada bajo la coerción de un pandillero y una niña que es violada por la coerción de un militar? No hay ninguna diferencia", dijo.</p> <p><a href="https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Diputadas-cuestionan-proceder-de-Ejercito-tras-violacion-a-nina-20230927-0085.html">https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Diputadas-cuestionan-proceder-de-Ejercito-tras-violacion-a-nina-20230927-0085.html</a>  <a href="https://www.elsalvador.com/noticias/nacional/fuerza-armada-intento-ocultar-violacion-menor/1092752/2023/">https://www.elsalvador.com/noticias/nacional/fuerza-armada-intento-ocultar-violacion-menor/1092752/2023/</a></p>	<b>LPG</b> <b>Pág.10</b> <b>Diario El Salvador</b> <b>Jeves 28</b> <b>Septiembre 2023</b>
<b>“Cuando una niña muere por un embarazo de alto riesgo a raíz de violencia sexual es una responsabilidad del Estado”: Keyla Cáceres, activista feminista</b>	<p>El Salvador se encuentra posicionado a nivel mundial entre los primeros 75 países con las mayores tasas de fecundidad en niñas de 10 a 14 años, según el Fondo de Población de Naciones Unidas (UNFPA). También sigue siendo uno de los países en la región que penaliza a totalidad el aborto. Solo en 2022, el Ministerio de Salud reportó 28 embarazos diarios en niñas y adolescente entre los 10 y 19 años. “Cuando una niña muere por un embarazo de alto riesgo a raíz de violencia sexual es una responsabilidad del Estado salvadoreño y eso se debe evitar”, dijo Keyla Cáceres, defensora de derecho humanos e integrante de la Asamblea Feminista.</p> <p><a href="https://voces.org.sv/cuando-una-nina-muere-por-un-embarazo-de-alto-riesgo-a-raiz-de-violencia-sexual-es-una-responsabilidad-del-estado-keyla-caceres-activista-feminista/">https://voces.org.sv/cuando-una-nina-muere-por-un-embarazo-de-alto-riesgo-a-raiz-de-violencia-sexual-es-una-responsabilidad-del-estado-keyla-caceres-activista-feminista/</a></p>	<b>Voces</b> <b>Jueves 28</b> <b>Septiembre 2023</b>
<b>Fiscalía logra dos décadas de cárcel para sujeto que violó varis veces a una menor</b>	<p>La FGR una vez más hizo justicia y logró una sentencia de 20 años de prisión para un sujeto por el delito de violación en menor incapaz. Se trata de Ernesto Abdul Musto Arévalo, quien fue declarado responsable de haber violado en reiteradas ocasiones a una menor de edad. Según la investigación, el individuo abusó de ella en cuatro ocasiones, y las primeras veces lo hizo en casas diferentes, pero luego llevó a la menor hasta un hotel en Izalco. De acuerdo con el registro fiscal, la violación fue cometida el 23 de agosto de 2022 y fue un familiar de la niña que se enteró de los abusos, decidió interponer la denuncia y la Fiscalía ordenó su captura.</p> <p><a href="https://elblog.com/fiscalia-logra-dos-decadas-de-carcel-para-suieto-que-violo-varias-veces-a-una-menor/">https://elblog.com/fiscalia-logra-dos-decadas-de-carcel-para-suieto-que-violo-varias-veces-a-una-menor/</a></p>	<b>El Blog</b> <b>Jueves 28</b> <b>Septiembre 2023</b>
<b>Hombre es condenado a 20 años por agresión sexual en Izalco</b>	<p>Un hombre ha sido sentenciado a 20 años de cárcel por haber violado en 4 ocasiones a una menor de edad, informó la FGR. Según el informe presentado por la FGR en su cuenta de X (Twitter), el sujeto identificado como Ernesto Muso “sometió a la menor en 3 casas distintas y una última ocasión abusó de ella en un hotel ubicado en Izalco”, Un familiar de la víctima al darse cuenta de los abusos del implicado interpuso la denuncia contra él. Muso ha sido condenado por el delito de violación menor incapaz agravada continuada, dijo la FGR.</p> <p><a href="http://diario1.com/nacionales/hombre-es-condenado-a-20-anos-por-agresion-sexual-en-izalco/">http://diario1.com/nacionales/hombre-es-condenado-a-20-anos-por-agresion-sexual-en-izalco/</a></p>	<b>Diario1.com</b> <b>Jueves 28</b> <b>Septiembre 2023</b>
<b>Fiscalía acusa a seis militares de violación y privación de libertad</b>	<p>Luego de un silencio de cinco días y sin que fueran presentados ante los medios de comunicación, como lo hacen con los acusados de cualquier delito. La FGR presentó ayer el requerimiento en contra de seis militares vinculados a la violación de una menor de 13 años, en el Juzgado de Paz de Teotepeque, La Libertad. La Fiscalía acusa al sargento Héctor Ovidio Alvarado Rivera de ser el principal responsable y al resto de militares los acusa de cómplices necesarios.</p>	<b>LPG</b> <b>Pág.4</b> <b>Viernes 29</b> <b>Septiembre 2023</b>
<b>NI rechazó referirse a violación de niña por parte de un militar</b>	<p>La diputada Suecy Callejas (Nuevas Ideas) defendió ayer el silencio que el oficialismo ha mantenido en relación a la denuncia contra miembros de la Fuerza Armada de El Salvador (FAES) por la violación de una menor de edad en Mizata, cantón del municipio de Teotepeque, departamento de La Libertad. La Comisión de Familia decidió declarar el 8 de octubre como Día Nacional del Juego y pronunciamiento por el Día de la Niñez, junto a representantes del despacho de la primera dama, del MINED, del Instituto Crecer Juntos y del CONAPINA.</p> <p><a href="https://www.elsalvador.com/noticias/nacional/militares-implicados-violacion-nina-evacuados-camion-alcaldia-teotepeque/1092850/2023/#:~:text=NOTICIAS%20%7C%20Elecciones%202024-.Soldados%20implicados%20en%20violaci%C3%B3n%20de%20ni%C3%B1a%20fueron%20evacuados%20en%20cami%C3%B3n.fueron%20publicadas%20por%20la%20Fiscal%C3%ADa.">https://www.elsalvador.com/noticias/nacional/militares-implicados-violacion-nina-evacuados-camion-alcaldia-teotepeque/1092850/2023/#:~:text=NOTICIAS%20%7C%20Elecciones%202024-.Soldados%20implicados%20en%20violaci%C3%B3n%20de%20ni%C3%B1a%20fueron%20evacuados%20en%20cami%C3%B3n.fueron%20publicadas%20por%20la%20Fiscal%C3%ADa.</a></p>	<b>LPG</b> <b>Pág.4</b> <b>EDH</b> <b>Viernes 29</b> <b>Septiembre 2023</b>
<b>Abuso de poder en militares habría generado violación de menor en Mizata</b>	<p>“En El Salvador cada vez son más evidentes los abusos de autoridad”, sintetizó la abogada Ruth Eleonora López, sobre el caso de la menor abusada sexualmente por un sargento de la Fuerza Naval en Mizata, La Libertad; el soldado la habría amenazado con el régimen de excepción si no mantenía relaciones sexuales con él. Marvin Reyes, del MTP, también sostiene que el exceso de poder en los cuerpos de seguridad puede tener efectos como estos en la población. El régimen es</p>	<b>Diario Co Latino</b> <b>Pág.6</b> <b>Viernes 29</b> <b>Septiembre 2023</b>

	<p>una medida estatal impuesta por el Gobierno donde se han violentado derechos humanos de población civil que nada tiene que ver con pandillas.</p> <p><a href="https://www.diaricolatino.com/abuso-de-poder-en-militares-habria-generado-violacion-de-menor-en-mizata/#:~:text=En%20los%20C3%BAltimos%20d%C3%ADas%2C%20se,ante%20el%20Juzgado%20de%20Teotepeque">https://www.diaricolatino.com/abuso-de-poder-en-militares-habria-generado-violacion-de-menor-en-mizata/#:~:text=En%20los%20C3%BAltimos%20d%C3%ADas%2C%20se,ante%20el%20Juzgado%20de%20Teotepeque</a>  <a href="https://diario.elmundo.sv/nacionales/fiscalia-confirma-que-militares-amenazaron-y-golpearon-a-acompanantes-de-nina-abusada">https://diario.elmundo.sv/nacionales/fiscalia-confirma-que-militares-amenazaron-y-golpearon-a-acompanantes-de-nina-abusada</a>  <a href="https://lapagina.com.sv/nacionales/presentan-requerimiento-fiscal-contra-6-elementos-de-la-faes-acusados-de-violacion-sexual-de-una-menor/">https://lapagina.com.sv/nacionales/presentan-requerimiento-fiscal-contra-6-elementos-de-la-faes-acusados-de-violacion-sexual-de-una-menor/</a>  <a href="https://diarioelsalvador.com/militares-senalados-en-caso-de-agresion-sexual-enfrentaran-audiencia-el-4-de-octubre/411289/">https://diarioelsalvador.com/militares-senalados-en-caso-de-agresion-sexual-enfrentaran-audiencia-el-4-de-octubre/411289/</a>  <a href="https://diario.elmundo.sv/nacionales/ministro-de-la-defensa-dice-militares-senalados-de-violar-nina-seran-procesados-como-delincuentes">https://diario.elmundo.sv/nacionales/ministro-de-la-defensa-dice-militares-senalados-de-violar-nina-seran-procesados-como-delincuentes</a>  <a href="https://ysuca.org.sv/2023/09/oficiales-acordaron-ocultar-informacion-de-nina-violada-sexualmente-por-militares/">https://ysuca.org.sv/2023/09/oficiales-acordaron-ocultar-informacion-de-nina-violada-sexualmente-por-militares/</a></p>	
<p><b>Por maltrato infantil le prohíben consumir alcohol</b></p>	<p>Josselyn Elizabeth C.M., de 29 años, fue acusada de maltrato infantil en contra de su hija, de 11 años, en la colonia Vista al Lago de Ilopango. Según el requerimiento fiscal, la mujer estaba alcoholizada cuando golpeó y echó de la casa a la niña, debido a que ella dejó rebalsar una piscina de plástico. En la audiencia inicial, el juzgado decretó medidas y le prohibió consumir alcohol y otras drogas. La menor ahora vive con su padre.</p>	<p><b>LPG</b>  <b>Pág.8</b>  <b>Viernes 29</b>  <b>Septiembre 2023</b></p>
<p><b>PDDH condena el caso Mizata y pide a Fiscalía investigar con enfoque de género</b></p>	<p>La procuradora de Derechos Humanos, Raquel Caballero de Guevara, condenó y tildó de “grave hecho de violencia sexual” la violación que un sargento de la Fuerza Armada presuntamente cometió contra una niña de 13 de años de edad, en la playa Mizata, en el departamento de La Libertad, el pasado sábado en la noche, en complicidad de cinco militares más. “Reafirmo que el funcionariado público está obligado a dar cumplimiento al deber de protección especial del que gozan las niñas, los niños y adolescentes, por el que el Estado asume una posición especial de garante frente a ellas y ellos, reconociendo que por su edad, son personas en situación de vulnerabilidad”, establece el comunicado.</p> <p><a href="https://diario.elmundo.sv/nacionales/pddh-condena-el-caso-mizata-y-pide-a-fiscalia-investigar-con-enfoque-de-genero">https://diario.elmundo.sv/nacionales/pddh-condena-el-caso-mizata-y-pide-a-fiscalia-investigar-con-enfoque-de-genero</a></p>	<p><b>Diario El Mundo</b>  <b>Viernes 29</b>  <b>Septiembre 2023</b></p>
<p><b>Piden CONAPINA que investigue derechos de niñez en régimen</b></p>	<p>El movimiento de Víctimas del Régimen (Movir) y el Comité de Familiares de Presas y Presos Políticos de El Salvador (Cofappes) presentaron ayer un aviso ante el Consejo Nacional de la Primera Infancia, Niñez y Adolescencia (Conapina) para que ejerza la acción de protección de los derechos de niñas y niños, tras las denuncias de condiciones precarias, muertes y detenciones en el marco del régimen de excepción. De acuerdo con estos movimientos sociales, hay denuncias sobre vulneraciones a derechos de la niñez y adolescencia, así como que no existen las condiciones dentro de los centros penales para el crecimiento y desarrollo de recién nacidos y menores de edad. El aviso es con base al artículo 241 de la Ley Crecer Juntos.</p> <p><a href="https://www.laprensa grafica.com/elsalvador/Piden-a-CONAPINA-que-investigue-vulneraciones-a-ninos-durante-regimen-de-excepcion-20230929-0059.html">https://www.laprensa grafica.com/elsalvador/Piden-a-CONAPINA-que-investigue-vulneraciones-a-ninos-durante-regimen-de-excepcion-20230929-0059.html</a></p>	<p><b>LPG</b>  <b>Pág.5</b>  <b>Sábado 30</b>  <b>Septiembre 2023</b></p>
<p><b>Extranjero a prisión por violar a menor de edad</b></p>	<p>El nicaragüense Edin Antonio Ponce Colindres, de 37 años, fue condenado por el Juzgado de Sentencia de Usulután a 26 años y ocho meses de prisión por el delito de violación en menor o incapaz agravada, cometido en agosto de 2021, en Usulután. “La menor de edad, por miedo a los atacantes sexuales que sufría, decidió irse a vivir a otra zona de Usulután, y fue hasta enero de 2022 que contó a una familiar que Ponce Colindres había abusado de ella”, indicó el reporte fiscal del caso.</p>	<p><b>LPG</b>  <b>Pág.41</b>  <b>Sábado 30</b>  <b>Septiembre 2023</b></p>